

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2	0	2	0
---	---	---	---



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Media Online	
Media Cetak	Pos Kota

# Pengerjaan Underpass Senen Masih Penggalian Terowongan

## ○ Berbarengan JPO Depan Atrium

GAMBIR (Pos Kota) - Pengerjaan proyek underpass Senen Ekstension saat ini tengah penggalian terowongan di bawah Jalan Sim-pang Lima Senen. Nantinya akan dilanjutkan dengan pengecoran pelat lantai sebagai sarana bagi kendaraan untuk lewat.

"Berbarengan dengan pengerjaan JPO di depan Pasar Senen dan di depan Atrium. Termasuk juga pengembalian kondisi sep pek trotoar dan perapihan jalan samping underpass," jelas Kadis Bina Marga DKI Jakarta, Hari Nugroho, melalui keterangan tertulis, Minggu (23/8/2020).

Hari mengatakan saat ini Pemprov DKI juga sedang mengerjakan Fly Over Cakung untuk menghilangkan persimpangan tak sebidang antara jalan raya dan jalan rel kereta api.

Dijelaskan pekerjaan Fly Over Cakung saat ini tahap penempatan

balok jembatan di atas kepala pier/kolom. Paralel dengan itu pelat lantai dan pagar fly over/parapet juga sedang dikerjakan

"Saat ini sedang dikerjakan juga pekerjaan yang krusial yaitu pekerjaan balok jembatan di atas rel KA dengan metode traveler cast in situ, yaitu pek yang sama metodenya dengan yang dipakai LRT di atas jalan tol dalam kota. Metode ini dipilih karena tidak mengganggu lalu lintas KA yang lewat di bawahnya," jelas Hari.

### FO TAPAL KUDA

Ditambahkan, untuk pembangunan Fly Over (FO) tapal kuda di Lenteng Agung, Jakarta Selatan, pekerjaan struktur atas fly over sudah selesai dikerjakan seluruhnya.

"Saat ini sedang dikerjakan pagar fly over/parapet sebagai pengaman kendaraan dan juga penataan taman di bawah

fly over termasuk di dalamnya penataan landscape agar terlihat indah dan menarik nantinya," ujarnya.

Selain itu juga tersisa pekerjaan Jembatan Penyeberangan Orang (JPO) dimana pekerjaan ini masih menunggu pembebasan lahan untuk penempatan kaki JPO-nya.

Selanjutnya untuk Fly Over Tanjung Barat, saat ini sedang persiapan untuk pekerjaan penempatan balok jembatan yang menyeberangi rel KA. Paralel dengan itu sedang dikerjakan pelat lantai kendaraan berbarengan dengan pekerjaan pagar fly over (parapet) dan pekerjaan penataan drainase saluran.

"Juga masih tersisa pekerjaan JPO dimana sedang menunggu proses pembebasan lahan untuk penempatan kaki JPO nya," cetusnya. (Yono/ta)